関宮学

展 R

学校だより 17号 R6.9.20

校訓「敬・愛・信」

運動会 ヒーロー誕生

14日(土)に青空のもと、運動会を盛大に行うことができました。多くの皆様にご来場いただきありがとうございました。

今年のスローガンは、「誕生 ~承気で戦え 関学 五輪~」でした。このスローガンのとおり、子どもたちー 人一人がヒーローになりました。それは、運動会当日だけでなく、練習や準備の段階から始まっていました。リーダーを中心に本気で練習に取り組む姿から、ヒーロー誕生の予感がしていました。運動会をとおして、子どもたちが自信を持ち、「在りたい自分」に近づけたと信じています。

前期課程の児童と後期課程の生徒がともに演技する姿、上級生が下級生に声をかける姿、下級生が上級生を応援する姿、関宮こども園児の演技を1~9年生全員が応援する姿など、義務教育学校ならではの運動会を行うことができました。

ご観覧いただいた皆様には、子どもたちがヒーローになる瞬間を一緒に見届けていただきました。ともに関学 五輪を創り上げていただき、ありがとうございました。

明るく楽しい学校づくりは、本校が大切にしていると ころです。運動会での子どもたちの様子から、その一端 を観ていただくことができたのなら幸いです。

また、多くのご感想をお寄せいただきありがとうございました。運動会の詳細については、本校ホームページからご覧になることができます。









関宮学園 HP http://yabuboard.ed.jp/sekinomiyagakuen/

